

Der Spider «2000» ist ein von der Karosserie Touring entworfener Tourenwagen, mit frappanter Leistung insbesonders für alle jene Kunden erdacht, die in der Alfa Romeo Produktion

die Merkmale von sportlichen Traditionen immer wieder finden wollen.

Er wurde aus dem 2000 berlina entwickelt,

besitzt alle seine mechanischen Eigenschaften und wird durch einen kräftigeren Motor und einer — dem verkürzten Radstand zuzuschreibenden unvergleichbaren Handhabung erhoben.

Der Wagen hat, von der Seite betrachtet, von den Scheinwerfern bis zum äussersten Ende der Flossen eine fast waagrechte Linienführung, die ihm eine Note vollkommen klassischen Stils verleiht. Die tiefer liegende und leicht nach vorne geneigte Motorhaube erinnert an die Berlina, und gewährt

den Insassen freie Uebersicht über die ganze Strassenbreite.